

<http://ammar.org.ar/Charla-debate-sobre-la.html>

Charla debate sobre la cosificación de la mujer junto a la Juventud Radical de Lanús.



- Noticias - Secretaría General -
Fecha de publicación en línea: Lunes 20 de abril de 2015

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

El día sábado 18 de abril participamos de una charla/debate sobre "La cosificación de la Mujer" en el Comité del distrito de la Juventud Radical de Lanús.

La actividad estuvo enmarcada en un ciclo de actividades sobre la mujer. Acompañando a nuestra Secretaria General Georgina Orellano se hicieron presente la Docente Nora Arana quien se refirió al abuso sexual y Gabriela Caffaro, representante de la Organización de Trabajadores Radicales, quien se manifestó sobre la vida laboral de la mujer.



Por su parte la Secretaria General de AMMAR se refirió a la cosificación que sufren constantemente las trabajadoras sexuales, "Mientras el Trabajo Sexual no esté regulado, va a persistir la violencia institucional contra nuestro sector".

Desde AMMAR se seguirá llevando las voces de las Trabajadoras Sexuales hacia diferentes sectores, ya que es necesario escuchar las voces de quienes ejercen el trabajo sexual, con el objetivo de desmitificar la idea del ejercicio de la prostitución como algo siempre impuesto y no voluntario, y comenzar a verlo como un trabajo.